

Fecha 05.02.2010	Sección Nacional	Página 2-8
---------------------	---------------------	---------------

**Comicios.** Es incongruente cualquier acuerdo entre el PRD y el PAN, asegura la ex lidereza del sol azteca, Rosario Robles.

# Incongruente, cualquier acuerdo entre el PRD y PAN: Rosario Robles

PROCESO ELECTORAL 2010

► Dichas alianzas entre dos partidos antagónicos traerán mas costos que beneficios a la izquierda mexicana, dijo la ex dirigente perredista

[ ALEJANDRO PÁEZ ]

La ex dirigente nacional del PRD Rosario Robles Berlanga calificó como incongruente cualquier acuerdo electoral entre el sol azteca y el PAN de cara a los comicios estatales que se llevarán a cabo este año e incluso advirtió que dichas alianzas entre dos partidos antagónicos traerá más costos que beneficios a la izquierda mexicana.

“Yo creo que poco, porque en el fondo no van a ganar gran cosa. Así nos ha pasado en otros momentos cuando se ha hecho este tipo de alianzas. Cuando llegan a gobernar, pues no responden a los proyectos del PRD”, aseveró la ex lidereza del sol azteca, al cuestionarle sobre el beneficio de esas coaliciones para la izquierda.

En la actualidad Robles Berlanga participa en una red de mujeres en la que también está otra ex dirigente partidista como Patricia Mercado, y buscan trabajar de cara a ganar espacios para el sector femenil en el escenario nacional.

De hecho, Robles no descarta la posibilidad de buscar un cargo de elección popular en el 2012 en caso de encontrar una opción política que satisfaga sus proyectos.

En entrevista, Robles abun-

dó que el PAN y el PRD no sólo son opuestos ideológicamente, sino que además la coalición que perfilan está inscrita en el contexto del aumento de impuestos y la ofensiva contra los derechos de las mujeres, así como de las personas, entre ellos los homosexuales, y eso, advirtió, la hace aún más impensable.

Incuso, vaticinó que aun cuando se concreten estas alianzas en estados como Durango, Puebla, Oaxaca e Hidalgo, los resultados que obtendrán en las urnas no serán significativos y en cambio sí pesarán en las elecciones presidenciales del 2012.

A la gente, dijo, no le queda claro cómo es que en el 2012 la izquierda va a confrontarse con el PAN y ahora pactó una alianza con ese mismo partido, por eso Andrés Manuel López Obrador también está en contra de esa coalición. “Me parece incongruente”, aseveró.

La ex dirigente perredista cuestionó con base en qué principios o programas pretenden gobernar ambos partidos en caso de ganar una gubernatura, por lo que llamó a las fuerzas de izquierda del país a organizarse e ir juntos a las elecciones de este año sin el PAN, pues la izquierda, destacó, ha demostrado que sola sí puede obtener buenos triunfos.





**DESCONFIANZA.** *Las alianzas, cuando llegan a gobernar, no responden a los proyectos del PRD, aseveró la ex lideresa del sol azteca.*